

東日本大震災 支援ニュース

沢山のメッセージ、写真を頂きありがとうございます。まだまだ支援は続きます。情報をお寄せ下さい。

各地で支援報告会を開催

経験を生かし、さらに支援を広げよう

東信で 本日 17:45 報告会を開催

場所 上田生協診療所2階会議室

内容 被災地の状況及び支援報告

引続き、高村京子理事による長野県政学習会を行います。高村さんは、震災のあった栄村に、県議団として調査及びお見舞いに行かれています。その報告も合わせて行います。

長野 25日 13時～報告会を予定

第6陣までの内、帰任した第5陣までの報告会を開催します。

健和会 25日 12:45～報告会予定

6名が報告をします。また新聞各社も取材に来るとの事。乞うご期待！

本今朝第3陣出発 元気に出発しました。

←組合員活動部の清水竹子さんから報告を頂いていた分を記載します。

3月17日～21日まで宮城坂病院支援に行ってきました。私は坂病院から20K離れた、泉病院に東信医療生活看護師支援で3人が支援に入りました。私は外来・病棟と支援に入りましたが職場で働く多くの職員の方も被害を受けて、19日にやっとお母さんの安否確認ができた職員さんもいて胸の痛い思いでした。

また、買い物に行っても2時間ならんで、10品だけしか買うことができないなど、実態はもっともっと深刻でした。

泉病院の対策本部長の関口すみれ子先生も民医連の皆さんの支援がある組織で本当によかった。皆さんがいるから私たちががんばります。と1週間ぶりに自宅に帰りますといっておられました。

東信医療生活も物資・募金がいっぱい集まってきています。できること、がんばっていきます。

歯科も奮闘しています



松本協立病院歯科センター大澤事務長より「震災対応大変お疲れ様です。全日本歯科部からの要請、及びテレビ等による歯ブラシなどの生活用品不足報道を受け22日出発の中信民医連第3次支援隊に支援物資として歯ブラシ350本 歯磨剤15本を託しましたので報告します。歯科部としての情報提供を今後ともよろしく願います。<皆様へ 本日配信しました古川歯科の報告を是非ご覧ください。>



3月中の支援予定

- 26日(土)～ 長野から 医師1名
- 28日(月)～ 長野から 看護1名
- // 中信から リハ1名、看護1名、施設管理1名(隊長)
- 29日(火)～ 東信から 検査1名、事務1名



4月は松島海岸診療所の支援に入ります。(北関東甲信越地協+山形県連)

長野県民医連から これまでに7,102,638円を全日本へ送金しました。